

2013年 安全・安定輸送と労働条件改善に 効をあげよう!



組合員の購読料は
組合費に含まれます
荒川区西日暮里2-55-1
国鉄労組地方本部
発行責任者 鎌田博一
編集責任者 常盤達雄

No.1754 定価
15円

2013年
1月5日

2/19～20 湯沢パークスキー場 国労東京スキー大会

し、労働条件・職場環境改善に向け全力を上げいかなければなりません。次に、脱原発をはじめとする平和と民主主義を守る取り組みです。東日本大震災に起因して発生した「人災」である福島原発事故は、今日に至っても未だ収束せず、日本経済や国民生活に大きな不安を与えるなど復旧・復興はままならない状況です。

私は、一日も早い被災地の復興・復旧支援と被災地域における社会経済の再生及び生活の再建、衣食住の整備と交通インフラの復旧、防災・減災の観点からの安全対策の実施されました。この総選挙は、格差と貧困を拡大する「構造改革」路線の政治を許し続け、憲法改悪・軍事大国化を推し進め自民党や維新の会などに政治を委ねるのか、それとも雇用や社会保障の拡充、憲法を生かす勢力を伸ばすのかの選択が求められる「選挙」だったと言えます。

しかしながら、自民党が圧倒的勝利を収めで過半数を大きく上回る結果となりました。今後は、消費税増税や生活保護切り捨て、国防軍創設、原発と構造改革推進、憲法改正などの動きをより一段と押し進めていくことは明らかです。

私たちには、こ

うした情勢をし

つかりと分析し、勤労国民・労働者の立場に立った安心・安定した社会の実現に向けて政治勢力の確立を目指していくとともに、護憲・平和と民主主義、脱原発を求める全国各地での広範な仲間との連携・連帯を図らなければなりません。労働組合の任務として、想定される政治動向に着目していくことが重要になっています。

次に、国労組織にとって緊急かつ最重要課題である組織強化・拡大の取り組みについてです。地方本部は、昨年一年間で一七名の新たな仲間を国労へ迎え入れることができました。二〇〇六年の一括和解以降では七一名の拡大であり、平成採用者からエルダー社員となつた先輩たち、さらには、グリーンスタッフに至るまで幅広い年齢層、雇用形態の異なる仲間が復帰・加入

されています。地方本部は、昨年一年間で

一七名の新たな仲間を国労へ迎え入れることができました。二〇〇六年の一括和解以

降では七一名の拡大であり、平成採用者か

らエルダー社員となつた先輩たち、さらには、グリーンスタッフに至るまで幅広い年

齢層、雇用形態の異なる仲間が復帰・加入

できました。二〇〇六年の一括和解以

